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挂职锻炼不是为了“镀金”或摆“花架子”，而是需要“真
刀真枪”地参与实际工作，将先进的理念和有效方法带回地
方。在此过程中，要把握大局，审慎对待每一项任务。这不
仅是对个人能力的锻炼，更是对责任和担当的考验。通过挂
职锻炼，我们希望能够为地方的发展贡献智慧和力量，推动
实际工作取得更好的成效。下面小编在这里为大家精心整理
了几篇省发展改革委挂职干部心得体会范文，希望对同学们
有所帮助，仅供参考。
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在挂职锻炼期间，我积极主动参与各项工作，从小事着手，
以求知若渴的学习心态，做到多听、多看、多学、多记、多
想，坚持在实践中淬炼本领。挂职期间，相继学习了《中华
人民共和国民法典》《中华人民共和国行政诉讼法》等法律
法规，自我的法律知识不断丰富。面对“大综合一体化”行
政执法改革、社团管理等新工作新任务，我学会了不退缩、
不畏难，勤思考多请教。面对千头万绪的工作任务，我学会
了清单化管理，项目化、闭环化推进工作。在下一步工作中，
我将立足岗位、脚踏实地，切实把学到的好经验、好方法，
成功转化为自身工作实践。
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根据省委组织部“千名干部互派交流工程”要求，我于xx年1
月至xx年12月到省发展改革委体改处挂职锻炼，对此我深感
荣幸、倍感珍惜。挂职期间，我牢记嘱托、认真学习、勤于
思考、踏实工作，在组织的正确带领和支持引导下，我不断
强化政治担当，政治素养、廉洁意识、大局观念得到明显提



升，综合分析、组织协调等工作能力得到显著提高。在这一
年中，我倍感鼓舞和鞭策，也更加坚定了初心和使命，在今
后的工作中，我将保持锐意进取、永不懈怠的奋斗韧劲，继
续深化学习实践，积极担当作为，坚持笃行实干，争做“有
理想、敢担当、能吃苦、肯奋斗”的新时代青年，在奋力推
进中国特色社会主义共同富裕先行和省域现代化先行中谱
写“青春华章”。
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挂职锻炼，不是“镀金”，不是摆“花架子”，而是要“真
刀真枪”做实事，要把先进的理念、好的方法带回地方。一
是把握大局、审慎待之。相较基层，省直机关单位更加注重
思维的宏观性、方法的逻辑性、程序的规范性。特别是发改
部门，常以超前的意识、严谨的态度、精准的分析，真正的
发挥政府“大脑”的作用。二是主动作为，当仁不让。遇事
不推、主动担当是发改干部的真实写照，面对新的事物、新
的课题，发改铁军永远是站在最前面的那一波人，要哪怕是
即将退休的老同志仍然可以冲在最前面，深入项目一线，为
工作据理力争，这种言传身教的“传帮带”，是我们年轻一
代最大的财富。三是坚守初心，善学善成。融入处室工作以
来，从每位领导同事身上都能感受到好学的精神，从上级文
件精神的研究到办公软件功能的使用，人人都在为提高工作
效率找方法，为提高自身业务水平找路径。
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xx年，在省发展改革委挂职的这一年，是我四十年岁月里最
光辉璀璨的一年，让我有幸能够为山区26县高质量发展和山
海协作工程做一些服务工作，让我在工作中淬炼成长，并在
人生成长的道路上留下难以忘怀美好时光。星光不问赶路人，
岁月不负有心人，作为新时代的新青年，我一定要志存高远、
勤勉笃行，脚踏实地走好每一步，要坚定不移听党话、跟党



走，怀抱梦想又脚踏实地，敢想敢为又善作善成，让青春在
全面建设中国式现代化的火热实践中绽放。
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xx距离xx400多公里，上午八点出发下午两点才能到，同事们
开玩笑说“xx”应该改名叫“太远”。在委里挂职这一年，对
于我而言就像“西天取经”，过程虽然不易，但收获弥足珍
贵。无论是参与生态保护等政策制定，还是到三十多个县
（市、区）开展各类“三农”改革专题调研，所有经历都将
成为我人生中最为宝贵的财富。一年时间转瞬即逝，难以忘
怀委大楼灯火通明的夜晚，难以割舍领导同事亦师亦友的温
情，依依惜别，感谢组织给予我到委里学习锻炼的机会，感
谢委领导同事们一年来的关照和指导。回到泰顺后，我将发
扬委里能干、敢干、实干精神，砥砺前行，奋发有为，为推
动xx省高质量发展贡献自己的力量。
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赴省发展改革委基础处挂职以来，主要参与我省交通领域重
点项目协调推进、争取政策性开发性金融工具额度等工作，
在学习省府踏实的工作态度、严谨的工作作风、规范的工作
流程的同时，对交通基础设施在建设共同富裕示范区、统筹
经济社会发展和疫情防控方面承担的重要作用有了新的认识。
交通是经济社会发展的“先行官”，重大项目对沿线地区拉
动经济增长、改变落后状况有着关键作用，我们岱山县也应
抓好重大改革深化，破题加快发展。《xx省人民政府关于深化
铁路、高速公路投融资改革的若干意见》提出了投融资7方
面27项改革举措，我认为是将来基础设施建设各领域投融资
改革的共同趋势。回去后我会加快研究，积极调研学习相关
项目，围绕用好投融资支持政策、创新投融资模式等，结合
海岛和我地国资的特点，为共同富裕示范区海岛样板建设提
供更多智慧。
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在省发展改革委的挂职经历，让我感触颇深：一是更加强调
工作纪律。经过保密培训，意识到了当前保密工作的严峻形
势和极端重用性，省发展改革委已经处在了保密战线的前线，
参与其中的人员，一定要严格遵守保密纪律，时刻紧绷保密
这根弦。二是更加强调专业严谨。在参与《保障破产管理人
依法履职实施意见》的起草时，全省各部门，针对意见内容，
从职能规范，到长远影响，逐条逐款，逐字逐句推敲、论证，
专业和严谨的作风，让我深刻体会到了发改工作无小事。三
是更加强调大局全面。在开展融资检测时，全省各地企业反
馈的经营现状，让我意识到发改工作在支撑和服务的，就是
全省大大小小的企事业单位，以及背后辛勤工作的人民群众，
所以万事一定要考虑全面，更要服从大局。


